

## **Jazzmine**

Frühblüher, schon 20. April

### Salsa Azul

4. Mai

# ¡Baila, Berlin!

I. Juni

#### Yebo

6.Juli

# Vintage Jazz Trio

3. August

## **Call of New Orleans**

7. September

# **Tin Alley Jazz Quartett**

5. Oktober

Beginn 20.30 Uhr

Mit ihrer schönen Mischung aus Jazz und Soul, zu der man sich gut bewegen kann, wird Jazzmine am 20.04.2012 die Saison eröffnen. Jazzmine fühlt sich Klassikern des Fusionbereichs wie "Mister Magic" (Gr. Washington) und aus dem Soulbereich wie Streetlife oder Ain't No Sunshine genauso verbunden wie Jazzstandards, denen sie eine eigene Note verleihen. Die Band spielt seit vier Jahren zusammen und besteht aus: Nicky Kühne – Vocal, Maria Kersten – Vocal, Gerhard Müller – Sax, Michael Thiemann – Gitarre, Dietmar Schurian – Bass und Frank Neumann – drums. www.jazzmine-musik.de

Am 4.5.2012 läßt Salsa Azul die Berliner Luft kubanisch heiß werden. Salsa Azul – das sind 16 Musikerlnnen, die sich Salsa verschrieben haben. Salsa – das ist zuallererst Tanzmusik: treibender Groove und rhythmische Spannung zwischen Gesang, Bläsern und Percussion, dazu Texte, die von Resignation und Aufbegehren, von Liebe und Revolution erzählen. Mit treibender Rhythmus-Sektion, sattem Bläser-Satz, Violine und zwei Sängerinnen präsentiert Salsa Azul bekannte Titel z.B. von Celia Cruz und Tito Puente, aber auch eigene Kompositionen und Arrangements vom entspannten Bolero bis zur mitreißenden Salsa, www.salsa-azul.de.

Am 1.6.2012 wird ¡Baila Berlin!, eine 12-köpfige Salsa-Band mit Tempelhofer Wurzeln unter der Leitung der Berliner Bassistin Maike Scheel, auftreten. Der Name ist Programm. ¡Baila Berlin! ist die Aufforderung zum Tanz. Die spanischen Ausrufezeichen deuten den Imperativ an, also: tanze, Berlin! Diese Chance haben sich letztes Jahr schon immer mehr Gäste nicht entgehen lassen. Ich würde mich freuen, wenn es dieses Jahr noch viel mehr werden. www.baila-berlin.de

Am **6.7.2012** können wir uns auf **Yebo** freuen, die älteste noch real existierende Classic-Ska-Band Europas! Der Name stammt aus der Zulu-Sprache und bedeutet so etwaas wie: ja! 1979 in Berlin gegründet, hat sich Yebo personell im Laufe der Jahre nur wenig verändert und damit

zu einer der eingespieltesten und professionellsten Classic-Ska-Bands entwickelt. Selbst eingefleischte Jazz-Fans werden an der Mischung von Rythm' & Blues, Calypso und Jazz ihren Gefallen finden. Der swingende Jamaica-Jazz mit den bläserbetonten Instrumentals und Gesangsstücken macht jeden Auftritt zu einer Tanzparty! www.yebo.de

Für den 3.8.2012 steht das Vintage Jazz Trio (plus One) auf dem Programm, Amateure im besten Sinne und dem feurigen Combo-Jazz & Swing der 20er, 30er und 40er Jahre ebenso verschrieben wie gefühlvollen Balladen und "after hours" Barmusik, mit viel Gesang und guter Laune. Das Vintage Jazz Trio (plus One) spielt den guten, alten Jazz. Heute in der Urbesetzung: Sebastian Claudius Semler, Wolfgang Dubiel, Lucky Pfeiffer, Stephan Küpper und als "Special Guest" der Tempelhofer "Trom-Pedro" Peter Möhle www.vintage-jazz.de

Am 7.9.2012 ist on stage Call of New Orleans, ein Urgestein der Berliner Jazzszene: "Ottilie" (Gaby) Schulz (Gesang und kleines Schlagwerk), Micky Rothensteiner (Cornett, Saxophon und Gesang), Gerhard Dahl (Klarinette), Ben Tonon (Posaune), Wassi Wassmann (Banjo) und Roland Schiffter (Piano) spielen den originalen Jazz der Frühzeit des alten New Orleans, insbesondere Stücke von Bunk Johnson, King Oliver, Clarence Williams oder Lil Hardin und Louis Armstrong. www.call-of-new-orleans.de

Für den 5.10.2012 steht das TIN ALLEY JAZZ QUARTETT auf dem Programm. Das Quartett spielt eine sehr lebendige und vielseitige Dixieland-Musik mit breit gefächertem Repertoire. Die vier Solisten begeistern durch ihre humorvolle und mitreißende musikalische Darbietung nicht nur die Liebhaber von klassischem Oldtime und Swing. Auch unter jüngeren Zuhörern haben sie sich einen guten Namen gemacht.

Liebe Freundinnen und Freunde der "Kleinen Nacht-Musik",

#### Es ist wieder soweit!

Freuen Sie sich auf schöne Abende in einem herrlichen Ambiente.

Kommt - hört zu - wippt mit - tanzt!

Der Eintritt ist natürlich wieder frei,

Spenden sind uns sehr willkommen!

Die Kleine Nacht-Musik organisiert der Parkring e.V., die Interessenvertretung für die Bewohner-Innen Neu-Tempelhofs in allen Angelegenheiten der Kiezentwicklung, unterstützt von engagierten BewohnerInnen der Gartenstadt, in Kooperation mit der Paulus-Kirchengemeinde (insbesondere Kantor Christoph Wilcken) und dem KuKuK (Kirche und Kiez und Kultur) e.V.

Ziel der "Kleinen Nacht-Musik" ist es, die vielfach übersehenen "Perlen" unseres Kiezes wie den "Plantscher" wieder mehr ins Bewusstsein zu rücken, zu motivieren, mit unseren Grünflächen rücksichtsvoller umzugehen, ihren Erhalt zu unterstützen und Menschen zusammen zu bringen.

Liebe Nachbarn, vielen Dank, dass Sie mit Ihrem Verständnis die Belebung unseres Plantschers mittragen.

V.i.S.d.P.: H. Stockschlaeder (mobil: 015122085017; nur an Konzertabenden)



Für weitere Informationen zur "Kleinen Nacht-Musik", zu den Bands und möglichen Programmänderungen: www.parkringneutempelhof.de





